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令和４年第４回青森市教育委員会定例会 会議録 

 

１ 開会日時 

 令和４年４月 18 日（月）午後２時 00 分 

 

２ 閉会日時 

 令和４年４月 18 日（月）午後２時 10 分 

 

３ 会議開催の場所 

 教育研修センター ５階 大研修室 

 

４ 出席者 

（１）教 育 長  成 田 一二三 

（２）教育長職務代理者  池 田 享 誉 

（３）委 員  斎 藤 誠 子 

（４）委 員  土 岐 志 麻 

（５）委 員  大 嶋 憲 通 

 

５ 事務局出席職員 

（１）教 育 部 長  小 野 正 貴 

（２）教 育 次 長  大久保 綾 子 

（３）総 務 課 長  金 澤   敦 

（４）市 民 図 書 館 長  村 上 泰 子 

（５）学 務 課 長  武 井 秀 雄 

 

６ 会議に付議された案件 

（１）議案 

 議案第 17 号 青森市民図書館協議会委員の任命について （市民図書館） 

 

（２）報告 

 ①寄附採納について （教育委員会事務局総務課） 

 ②事故の報告について （教育委員会事務局総務課） 

 ③事故の報告について  （学務課） 

 

７ 会議録署名委員 

（１）斎 藤 誠 子 

（２）大 嶋 憲 通 

 

８ 会議の大要 

 午後２時０分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議録署名委員を前項７の

とおり指名する。 

 初めに、議案第 17 号の１件について審議し、同議案については、全員異議なく原案の
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とおり決定した。 

 次に、３件の事案を報告した後、午後２時 10 分に閉会した。 

 

９ 会議の状況 

（１）議事 

○成田教育長 

 それでは、議事に入ります。 

 初めに、議案第 17 号「青森市民図書館協議会委員の任命について」事務局から説明を

お願いします。 

○教育部長 

 議案第 17 号「青森市民図書館協議会委員の任命について」御説明申し上げます。 

 青森市民図書館協議会は、地域の実情を踏まえ、利用者及び住民の要望を十分に反映し

た図書館運営を行うため、青森市民図書館条例第５条において、図書館法第 14 条第１項

の規定に基づき設置し、同条例第６条において、協議会の委員は、教育委員会が任命する

こととなっております。 

 現在の委員は、令和３年 10 月１日から２年の任期で就任していただいておりますが、

そのうち、学校教育関係者の舘下譲治委員が、定年退職に伴い令和４年３月 31 日をもっ

て辞任されたため、その後任者として、青森市立浪岡北小学校長の大賀重樹氏が適任であ

りますことから、任命しようとするものであります。 

 なお、同条例第８条の規定に基づき、任期につきましては、前任者の残任期間とされて

おり、令和５年９月 30 日までとなります。 

 以上、御説明申し上げましたが、慎重御審議の上、御議決賜りますようよろしくお願い

いたします。 

○成田教育長 

 ただいまの事務局の説明に御意見、御質問等はありませんか。 

 ～ なし ～ 

○成田教育長 

 それでは、議案第 17 号は原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 ～ 異議なし ～ 

○成田教育長 

 御異議がないようですので、議案第 17 号については原案のとおり承認することといた

します。 

 

（２）報告 

○成田教育長 

 次に、報告事項に入ります。 

 今回の報告事項は３件となっております。 

 初めに、報告１「寄附採納について」事務局から説明をお願いします。 

 

○総務課長 

 令和４年３月にあった寄附採納について御報告申し上げます。 

 １ページ目及び２ページ目は、小学校における寄附採納となっております。 
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 青森市立筒井小学校父母と教師の会様から筒井小学校に対し、ポスタープリンタなど、

17 校に対し 27 件の寄贈申出があったほか、全小学校に対し、日本マクドナルド株式会社

サステナビリティ＆ＥＳＧ部様から安全笛の寄贈の申出があり、受領いたしました。 

 続きまして、３ページ目は、中学校における寄附採納となっております。 

 青森市立筒井中学校生徒を励ます会様から筒井中学校に対し液晶プロジェクターなど、

１０校に対し１５件の寄贈申出があり、受領いたしました。 

 また、全小・中学校に対して、第一生命保険株式会社青森支社青森オフィス、東部営業

オフィス、新青森営業オフィス様から抗原検査キット、市民図書館に対して、国際ソロプ

チミスト青森様から児童用図書の寄贈の申出があり、受領いたしました。 

 詳細につきましては、資料記載のとおりであります。 

 このたびの御厚意に対し、心から感謝いたしますとともに、有効に活用させていただく

こととしております。 

 以上でございます。 

○成田教育長 

 ただいまの事務局の説明に御意見、御質問等はありませんか。 

 ～ なし ～ 

○成田教育長 

 それでは、次に、報告２「事故の報告について」事務局から説明をお願いします。 

○総務課長 

 学校の樹木の一部落下による事故について御報告申し上げます。 

 資料「事故の報告について」を御覧ください。 

 事故の概要についてでありますが、令和４年２月 28 日、金沢小学校の敷地内北側の高

さ約７メートルの樹木の上部約２メートルの部分で幹が折れて落下し、近隣住宅の屋根に

当たり、一部を損傷させたものであります。 

 教育委員会では、学校からの報告を受け、現地確認を行うとともに、現在、相手方から

被害の状況等について話を伺うこと、また、教育委員会が加入しております全国市長会学

校災害賠償保険の適用内容について確認することなど、示談交渉を進めているところであ

ります。 

 なお、教育委員会では、このたびの事故を受け、本年度、当該樹木等を伐採することと

しております。 

 以上でございます。 

○成田教育長 

 ただいまの事務局の説明に御意見、御質問等はありませんか。 

 ～ なし ～ 

○成田教育長 

 それでは、次に、報告３「事故の報告について」事務局から説明をお願いします。 

○学務課長 

 雪庇落とし作業による事故について御報告申し上げます。 

 資料「事故の報告について」を御覧ください。 

 事故の概要についてでありますが、令和４年１月 11 日、南中学校校舎屋上の雪庇を落

とした際、落ちた雪庇が昇降口屋根で跳ね返り、駐車していた自動車に当たり、フロント
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ガラスを損傷させたものであります。 

 教育委員会では、学校からの当該事故報告を受け、相手方から被害の状況等について調

査すること、また、教育委員会が加入しております全国市長会学校災害賠償保険の適用内

容について確認することなど、示談交渉に係る作業を進めているところであります。 

 なお、教育委員会では、このたびの事故を受け、学校に対し、雪庇落とし等の作業を行

う際には、周辺の安全確認を徹底するよう指導してまいります。 

以上でございます。 

○成田教育長 

 ただいまの事務局の説明に御意見、御質問等はありませんか。 

 ～ なし ～ 

 

（３）その他 

○成田教育長 

 その他、本日の案件以外に教育委員の皆様から何かありましたら、御発言ください。 

 ～ なし ～ 

○成田教育長 

 なければ、事務局から何かありますか。 

 ～ なし ～ 

 

○成田教育長 

 これにて本日予定していた議案の審議等は全て終了いたしました。 

 以上をもちまして、令和４年第４回青森市教育委員会定例会を終了いたします。 
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 令和４年４月18日開催の令和４年第４回青森市教育委員会定例会の会議録を作成した。 

 

 

令和４年５月 16 日 

 

 

 書  記   山 田 顕 世 

 

上記のとおり相違ないことを認め署名する。 

令和４年５月 16 日 

 

 

 署名委員   斎 藤 誠 子 

 

 

 署名委員   大 嶋 憲 通 

 


